
N° 57  17 Juin 2012

Le 19 Mai, le Festival 2012 de Crystal 
Music a été conduit avec succès à Latrun 
Mini en Israël. Il a été organisé par le Crystal 
Forum (Association des Pasteurs Israéliens) 
et visité par près de 2.000 personnes. Des 
chanteurs de louanges de haut niveau venant 
de plusieurs pays y compris la Russie, les 
Etats-Unis, l’Ukraine, la Bulgarie et la 
Finlande ont participé à l’événement qui a été 
retransmis en direct vers 150 nations via TBN 
Russie.

La chorale Passion et le Diacre Ronya 
Son du Comité de Performances Artistiques 
de l ’Egl ise  Centrale  Manmin ont  é té 
invités et ont donné gloire à Dieu avec des 
chants et des danses. Ils ont accompli leurs 
performances dans de beaux costumes qui ont 
rappelé le ciel aux spectateurs et ont chanté 
des louanges en Hébreu, Russe et Lingala 
avec la plénitude du Saint-Esprit. L’auditoire 
a réagi comme s’il sentait qu’il regardait des 
performances célestes. Certains d’entre eux 
étaient tellement étonnés par la prononciation 
correcte des performances de leur propre 
langue qu’ils se demandaient s’ils avaient 

utilisé des chansons enregistrées.
Ce festival représentait beaucoup dans le 

fait que les églises israéliennes locales ont 
ouvertement et avec assurance loué Jésus-
Christ d’un seul cœur. Les juifs messianiques 
ont été négligés et rejetés par la société 
parce qu’ils ont accepté Jésus-Christ, mais 
ils ont gagné de la force par les œuvres du 
Saint-Esprit et ont loué le Seigneur dans une 
rencontre en plein air.

Le Pasteur Principal, le Dr Jaerock Lee 
a prêché l’évangile dans toutes les régions 
d’Israël pendant ses 12 visites sur une 
période de trois ans entre 2007 et 2009 avec 
les œuvres puissantes qui ont suivi. Au 
travers des œuvres de l’Esprit, les pasteurs 
locaux sont arrivés à réaliser l’amour et la 
providence de Dieu envers les israélites et 
ils se sont réunis en esprit pour la croissance 
des églises israéliennes et l’organisation des 
associations pastorales. Ils ont finalement 
organisé une Association Pastorale, appelée 
‘Crystal Forum’. 

Après cela, le Crystal Forum a organisé la 
Croisade Unifiée d’Israël 2009 avec le Dr. 

Jaerock Lee à l’ICC (Centre International 
de Conventions) à Jérusalem. Pendant 
la croisade, le Dr. Lee a proclamé avec 
assurance le message intitulé «Pourquoi Jésus 
est-Il notre seul Sauveur?» et il a ramené 
l’évangile en Israël. Elle a été retransmise 
vers 200 pays ce qui a étonné le monde entier.

Les pasteurs du Crystal Forum ont conduit 
des croisades dans des pays outremer, tels 
que les Etats-Unis, la Russie, l’Ukraine, la 
Bulgarie, l’Estonie et la Finlande aussi bien 
qu’en Israël avec les mouchoirs sur lesquels 
le Dr. Jaerock Lee a prié (Actes 19 :11-
12). Partout où ils ont tenu des réunions, les 
œuvres enflammées du Saint-Esprit se sont 
déroulées et des cas de guérisons divines se 
produisirent. La vie de nombreuses personnes 
a été changée pendant les réunions. Leurs 
témoignages continuent à être reçus.  

De plus, la propagation de l’évangile de 
sanctification a gagné de l’élan au travers 
de la large diffusion des livres du Dr. Lee, 
tels que Réveille-toi Israël!, Le Message 
de la Croix, La Mesure de Foi, Goûter 
à la Vie Eternelle avant la Mort et Le 

Ciel I et II. Les cours de MIS (Séminaire 
International Manmin) qui sont basés 
sur des enseignements qui amènent à la 
compréhension de l’évangile de sanctifi cation 
d’une manière systématique, ont été ouverts 
à Jérusalem, Ashdod et Tel Aviv, de sorte que 
les croyants puissent s’armer de la parole 
et augmenter leur foi spirituelle. Les cours 
de MIS ont aussi été ouverts en Ukraine, à 
Chypre et au Kazakhstan.

Pour le moment, en Israël, les sermons 
du Dr. Lee et ses prières pour les malades 
sont retransmis chaque jour sur TBN Russie, 
CNL TV, Holy God TV et Rodnoy et un 
grand nombre de personnes expérimentent 
la guérison et le changement. Mira Rabhari 
a témoigné qu’elle a retrouvé la santé par 
la prière du Dr. Lee transcendant le temps 
et l’espace au travers de TBN Russie et son 
second fi ls qui était dépendant de l’alcool et 
de drogues a été transformé.

Nous avons une grande at tente que 
l’évangile de sanctification sera activement 
répandu et que les œuvres enflammées du 
Saint-Esprit se produiront continuellement.

Jésus Christ Exalté pendant le Jésus Christ Exalté pendant le 
Festival 2012 de Crystal MusicFestival 2012 de Crystal Music

Le Feu du Réveil a Enf lammé Israël par les Œuvres de l’EspritLe Feu du Réveil a Enf lammé Israël par les Œuvres de l’Esprit
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■Photo 1: Les pasteurs israéliens ont reçu une nouvelle force après la Croisade Unifiée d’Israël 2009 et en sont arrivés à proclamer Jésus Christ avec assurance. ■Photo 2: Le Festival 2012 de Crystal Music qui 
s’est tenu le 19 Mai ■Photo 3: La performance donnée par la chorale Passion de l’Eglise Centrale Manmin au Festival de Musique 2012 ■Photo 4: Les membres organisateurs et les chantres lors du Festival de 
Musique 2012 ■Photo 5: Le Pasteur Daniel Rozen un dirigeant du Crystal Forum a prié pour les malades avec le mouchoir de puissance partout dans le monde ■Photo 6: L’événement du 3ème anniversaire de 
Crystal Forum tenu en Décembre 2011 ■Photo7: La 2ème Réunion Commémorative de la Croisade Unifiée d’Israël tenue en Octobre 2011 (orateur: l’Homme de Réveil International, le Pasteur Morris Cerullo) 
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 47 rue TrubiGo 75003 Paris 
 - Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com
L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique  
 - Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com 
Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa
 - Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune 
   de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

#235-3 Guro-3dong Guro-gu Séoul 
République de Corée du sud 
Tel : 822-818-7067  Fax : 822-818-7048 
http://www.manmin.org/french
e-mail : manminministry@hotmail.com
Editeur : Jaerock Lee
Edité par Geumsun Vin 
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Publiées par l’église Centrale Manmin
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«Et voici, une femme pécheresse qui se trouvait dans la ville, ayant su qu’il était à table dans la maison du pharisien, 
apporta un vase d’albâtre plein de parfum, et se tint derrière, aux pieds de Jésus. Elle pleurait; et bientôt elle lui mouilla 

les pieds de ses larmes, puis les essuya avec ses cheveux, les baisa, et les oignit de parfum.» (Luc 7:37-38)

Elle a Mouillé Ses Pieds
Avec Ses Larmes, en les Embrassant

Si nous recevons la grâce de quelqu’un, c’est une tâche 
naturelle pour nous rendre cette grâce. Mais certaines 
personnes oublient la tâche et la grâce, ou d’autres rendent 
la grâce jusqu’à un certain point, mais fi nissent pas s’arrêter 
en disant, «J’ai fait ce que je devais faire.» Mais les gens de 
bonté n’oublient pas la grâce qu’ils ont reçue et ne changent 
jamais leur cœur reconnaissant.

Il y avait une femme qui a rendu grâce pour la grâce 
qu’elle avait reçue et elle a montré un tel cœur qui ne 
change pas. C’était Marie de Madgala. Alors, que devons-
nous faire pour avoir la même bonté et le même amour 
qu’elle?

1. La Bonté de Marie de Madgala et la 
bénédiction qui lui a été donnée

Luc 7:36-38 décrit un incident lorsque Jésus est entré 
dans la maison d’un Pharisien. Une femme appelée Marie 
de Madgala a apporté un vase d’albâtre rempli de parfum 
et se tenant derrière Lui, à Ses pieds, elle a commencé à 
mouiller Ses pieds de ses larmes, et a continué à les essuyer 
avec les cheveux de sa tête, en baisant Ses pieds et en les 
oignant de parfum. Alors, quel type de femme était Marie 
de Madgala?

Magdala, le lieu de naissance de Marie de Madgala est 
situé au sud du pays de Génésareth qui se trouve sur la 
rive nord-ouest de la Mer de Galilée. La plupart des gens à 
Magdala adoraient des dieux étrangers. Toute la cité était 
profondément impliquée dans l’idolâtrie, et les ténèbres 
recouvraient donc totalement la ville. Marie était née dans 
cette ville. Luc 8:2 dit, «quelques femmes qui avaient été 
guéries d’esprits malins et de maladies: Marie, dite de 
Magdala, de laquelle étaient sortis sept démons,» Tout 
comme il est dit dans ce verset, Marie de Magdala souffrait 
aussi de démons. 

Il y a de manière large, deux différents cas dans lesquels 
les gens souffrent de démons: un individu souffre de 
démons, ou une famille ou toute une ville sont possédées 
par des démons. Lorsqu’un individu est possédé par 
des démons, ils demeurent dans son corps et capturent 
entièrement son cœur. C’était différent dans le cas de Marie 
de Magdala. Le fait que Marie souffrait de sept démons 
signifi e que sa famille était maudite, parce que ses ancêtres 
avaient adoré des idoles pendant des générations, et sa 
famille était affl igée par la malédiction.

Marie de Magdala souffrait de nombreuses maladies et 
de pauvreté dans de telles mauvaises circonstances. Elle 
était négligée et méprisée par les autres et n’avait aucune 
espérance. Un jour, elle a entendu parler de Jésus qui 
ouvrait les yeux des aveugles, les oreilles des sourds et 
guérissait les gens de leurs diverses maladies. Depuis ce 
temps elle avait aspiré à rencontrer Jésus en pensant, «Je 
serai délivrée de toutes mes maladies et des puissances des 
ténèbres lorsque je Le rencontrerai.»

Finalement, elle a entendu que Jésus était entré dans la 
maison de Simon, un Pharisien, et elle a apporté un vase 
d’albâtre rempli de parfum qui était pour elle la chose 
la plus précieuse. Elle n’osait pas se présenter devant le 
précieux Jésus et ainsi, elle s’est tenue derrière Lui à Ses 

pieds. Des larmes continuaient sans arrêt à couler sur son 
visage et mouillaient Ses pieds. Elle les a essuyées avec ses 
cheveux et a oint ses pieds de parfum.

En voyant ses œuvres, Jésus l’a guérie de ses maladies 
et lui a donné de l’espérance pour le Ciel et le véritable 
amour. Alors, sa vie a été totalement transformée. La joie 
et le bonheur abondaient dans sa vie chaque jour. Elle a 
servi Jésus avec une consécration venant du plus profond 
de son cœur et a décidé de sacrifier sa vie pour Jésus. 
Malgré que les disciples de Jésus avaient fui par peur, elle 
aimait tellement Jésus qu’elle n’a pas quitté l’endroit de la 
crucifi xion.

Après le Sabbat, à l’aube du premier jour de la semaine, 
elle est allée à la tombe de Jésus pour oindre Son corps 
d’aromates. Là, elle a été bénie d’être la première personne 
à avoir vu le Seigneur ressuscité. Ce n’était pas une 
coïncidence que Jésus lui soit apparu pour la première fois 
après être ressuscité. Nous pouvons imaginer combien elle 
aimait Jésus et était aimée par Lui. 

2. La signifi cation spirituelle du fait de briser 
le vase et de oindre de parfum

Qu’est-ce qui est symbolisé par le fait que Marie de 
Madgala a mouillé les pieds de Jésus avec ses larmes, a 
continué en les essuyant avec les cheveux de sa tête, a baisé 
Ses pieds et puis les a oints de parfum? Cela symbolise 
qu’elle a donné son corps, et son cœur et s’est consacrée à 
Jésus.

En ce temps-là, les femmes ne se révélaient pas elles-
mêmes devant les gens. Mais Marie de Magdala n’a pas 
pensé à la manière dont elle serait perçue par les autres. De 
la manière dont elle était remuée dans son cœur, elle a baisé 
les pieds de Jésus et les a essuyé avec ses larmes. C’est 
parce qu’elle avait un cœur innocent et pur comme le cœur 
d’un enfant. Les cheveux avaient beaucoup de valeur pour 
les femmes. Essuyer Ses pieds avec des cheveux tellement 
précieux représente son cœur sincère pour servir Jésus 
avec un cœur humble et modeste. C’était son expression de 
l’amour.

Briser le vase de parfum signifie qu’elle consacrait son 
corps à Jésus. Le vase représente spirituellement nos corps. 

Peu importe la valeur du parfum, le parfum ne pouvait être 
répandu que si le vase était brisé. Cela signifie que nous 
devons nous abandonner entièrement et nous consacrer sans 
tenir compte de notre autorité et de l’aspect de nos œuvres 
devant les autres. Si nous pensons aux impressions que nous 
laissons aux autres et avons des pensées charnelles, alors 
nous ne pourrons pas montrer une consécration véritable. Ce 
n’est que lorsque nous ‘brisons nos corps’; ce qui se réfère 
à notre hypocrisie et prétentions, que l’amour parfait et la 
consécration proviennent du plus profond de nos cœurs.

Le fait qu’elle oint les pieds de Jésus d’un précieux 
parfum signifie qu’elle Lui a donné tout son cœur et sa 
consécration. Cela montre que l’amour véritable ressort 
lorsque nous chassons les désirs de la chair et poursuivons 
les désirs du Saint-Esprit.

3. C’est la bonté de Dieu de rendre la grâce 
que nous avons reçue

Lorsque les gens ont reçu l’aide et la grâce des autres, 
certains se sentent seulement reconnaissants dans leurs 
cœurs mais n’expriment pas ouvertement leur gratitude. Ce 
n’est pas de la bonté au sens strict. Si Marie de Madgala 
avait seulement gardé sa gratitude dans son cœur, elle 
n’aurait pas pu être la toute première à avoir vu le Seigneur 
ressuscité.

Parce qu’elle a exprimé son amour pour Lui avec 
assurance, l’arôme spirituel de son amour a été répandu 
jusqu’à ce jour. Nous pouvons comprendre cela plus 
clairement d’une conversation entre Jésus et le Pharisien qui 
considérait son acte étrange.

Luc 7:39 dit, «Le pharisien qui l’avait invité, voyant 
cela, dit en lui-même: Si cet homme était prophète, il 
connaîtrait qui et de quelle espèce est la femme qui le 
touche, il connaîtrait que c’est une pécheresse.» Alors 
Jésus connaissait son cœur et lui a permis de réaliser la 
situation avec une analogie; «Simon,… Un créancier avait 
deux débiteurs: l’un devait cinq cents deniers, et l’autre 
cinquante. Comme ils n’avaient pas de quoi payer, il leur 
remit à tous deux leur dette. Lequel l’aimera le plus?» 
Simon a répondu et a dit, «Celui, je pense, auquel il a le 
plus remis.»

Et Il lui dit, «Tu as bien jugé….Vois-tu cette femme? Je 
suis entré dans ta maison, et tu ne m’as point donné d’eau 
pour laver mes pieds; mais elle, elle les a mouillés de ses 
larmes, et les a essuyés avec ses cheveux. Tu ne m’as point 
donné de baiser; mais elle, depuis que je suis entré, elle n’a 
point cessé de me baiser les pieds. Tu n’as point versé d’huile 
sur ma tête; mais elle, elle a versé du parfum sur mes pieds. 
C’est pourquoi, je te le dis, ses nombreux péchés ont été 
pardonnés: car elle a beaucoup aimé.»

Chers frères et sœurs, la raison pour laquelle Jésus a 
complimenté Marie de Madgala était qu’elle a montré 
un bon exemple en donnant un amour véritable et une 
consécration à Jésus. Je prie dans le nom du Seigneur que 
vous n’oublierez pas la grâce que vous avez reçue, mais que 
vous pratiquerez la bonté avec un cœur qui ne change pas et 
deviendrez la joie de Dieu. 

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee
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L’amour du Seigneur pour L’amour du Seigneur pour 
Tous les Gens dans le MondeTous les Gens dans le Monde

Le 25Le 25èmeème Anniversaire des  Anniversaire des Nouvelles de ManminNouvelles de Manmin
Du Matériel Spirituel pour les Gens du MondeDu Matériel Spirituel pour les Gens du Monde

Les Nouvelles de Manmin 
sont aimées par les gens en 
raison de ses contenus variés et 
encourageants pour les chrétiens, 
tels que la Parole de Vie, les 
témoignages, les nouvelles au 
sujet des œuvres missionnaires et 
les œuvres de charité et les lignes 
de conduite chrétienne et elles 
viennent maintenant de célébrer 
leur 25ème anniversaire.

Les Nouvelles de Manmin ont 
été publiées pour la première fois 
en tant que Nouvelles de Manmin 
Joong-ang le 17 Mai 1987. Elles 
étaient d’abord publiées tous les 

deux mois. Plus tard, elles ont été 
publiées sur une base mensuelle 
et depuis Octobre 1991, elles 
ont été publiées toutes les deux 
semaines.

Les Nouvelles de Manmin ont 
fait de grands progrès maintenant 
qu’elles ne se contentent plus de 
délivrer les nouvelles de l’église 
locale, mais qu’elles fournissent 
aussi du matériel spirituel aux 
pays outremer. En Octobre 2009, 
quand elles ont été renommées 
‘Nouvel les  de Manmin’ ,  le 
magazine a  commencé une 
publ icat ion hebdomadaire . 

Maintenant, elles sont aussi 
publiées en ligne. 

Les Nouvelles de Manmin 
servent en tant qu’outil crucial 
pour répandre les œuvres de la 
puissance dans le monde entier 
et pour réveiller les églises, 
les pasteurs et les membres 
des églises au moyen d’une 
publication en 25 langues, y 
compris le coréen, l’anglais, le 
chinois, le français, l’espagnol, le 
russe et le japonais. 

Les Nouvelles de Manmin 
cont iennent  une variété  de 
nouvelles de l’Eglise Centrale 

M a n m i n  e t  d e  s e s  é g l i s e s 
branches ou associées. Elles 
fournissent les informations 
n é c e s s a i r e s  p o u r  u n e  v i e 
chrétienne, telles que ‘la Parole 
de Vie’ et ‘les Témoignages’. De 
cette manière, les missionnaires 
dans les églises branches et 
associées peuvent faire usage 
de ce magazine comme matériel 
d’évangélisation, alors que les 
membres de l’église sont aussi 
capables d’augmenter leur foi en 
lisant les articles. 

Un nombre de membres de 
l’église en Corée aussi bien 

qu’ou t remer  on t  t émoigné 
qu’ils sont arrivés à obtenir la 
foi et ont reçu des réponses et 
des bénédictions au travers des 
Nouvelles de Manmin.

Le Pasteur Nongnuk à Bankok, 
Thaïlande a déclaré, «En lisant 
les Nouvelles de Manmin, j’en 
suis arrivé à savoir qu’il y avait 
encore une église où les œuvres 
puissantes de Dieu se déroulent 
et je puis sentir l’inspiration du 
Saint-Esprit dans les ‘Paroles de 
Vie’. Je suis persuadé que Dieu 
utilise le Dr. Jaerock Lee dans 
cette fin des temps et permet 
qu’il puisse prouver que Dieu 
le Créateur est vivant au travers 
des œuvres de puissance et de 
l’évangile de sanctifi cation.»

En s’attachant au projet de 
paroisse mondiale, les Nouvelles 
de Manmin ont établi un réseau 
g l o b a l  d e  r e p o r t a g e  p o u r 
rapidement faire des rapports sur 
les gracieuses nouvelles et les 
témoignages de tous les coins du 
monde en temps réel.

En  réponse  à  l ’amour  e t 
à l’intérêt des lecteurs,  les 
Nouvelles de Manmin seront 
régulièrement appréciées par les 
lecteurs en Hébreu, estonien, 
urdu, ukrainien et vietnamien.

Les Nouvelles de Manmin en 
anglais, chinois, français, russe 
et japonais sont disponibles sur 
le site web ‘www.manmin.org’. 
Un journal au format PDF est 
aussi en préparation et un service 
de journal électronique et les 
Nouvelles de Manmin pour les 
utilisateurs de smart phones sont 
aussi en développement.

Jusqu’à présent, les Nouvelles de Manmin ont été traduites et produites en 25 langues. Elles ont été répandues dans le monde entier 
tandis qu’elles servent à affecter des changements et à ranimer d’innombrables âmes. Le Dr. Jaerock Lee impose les mains à un 
exemplaire chaque semaine lorsqu’il vient d’être publié et prie, «Que tous les lecteurs reçoivent l’inspiration et la plénitude du Saint-Esprit 
et reçoivent les solutions à leurs problèmes, les réponses et les bénédictions.»

coréen, chinois (simplifi é, traditionnel) 
japonais, thaï, népalien, vienamien, 
hindi, tamil, indonésien, sinhalais, 

anglais, talalog, visayan,
espagnol, arabe, urdu, mongolien

anglais, français

hébreux, arabe

anglais, français, arabe

anglais, français, espagnol, chinois

Régions de distribution des Nouvelles de Manmin

espagnol, portugais, chinois

anglais, français, russe, allemande, 
chinois, espagnol, estonien, ukrainien

Félicitations à toute l’équipe 
d e  r é d a c t i o n  d u  J o u r n a l 
Nouvelles de Manmin  pour 
s o n  2 5 è m e  a n n i v e r s a i r e ! 
Merci!!! Pour ma part je peux 
d i re  que  ce  journal  es t  un 
instrument dans la main de 
Dieu pour l’affermissement 
des disciples. Nous retrouvons 
les enseignements spirituels 
communiqués par le Pasteur 
Pr inc ipa l  Dr.  Jae rock  Lee 
dans beaucoup de langues. Ils 
m’ont à plusieurs reprises béni 
spirituellement et résument 
l’enseignement prêché à l’Eglise 
Centrale Manmin à Séoul. Nous 

y retrouvons des témoignages de 
guérison venant de partout dans 
le monde, qui encouragent ma 
foi. Je peux ainsi par ce moyen 
toucher mes amis et ma famille 
en leur donnant des exemplaires 
de ces journaux. De plus on y 
trouve des nouvelles de l’Eglise 
Centrale Manmin ainsi que des 
églises branches partout dans 
le monde et de tous les projets 
développés pour la progression 
de l’évangile. Ceci contribue 
à  r o m p r e  n o t r e  i s o l e m e n t 
géographique par rapport aux 
autres églises Manmin et de 
se rendre compte que nous ne 

sommes pas tout seuls. Nous 
voyons ce que Dieu est en train 
de faire partout dans le monde! 
Nous  fo rmons  une  g rande 
famille en Jésus-Christ, notre 
Sauveur et Seigneur!  

N o u s  a p p r e n o n s  a u s s i  à 
découvrir par ce moyen les 
autres membres de Manmin et 
les leaders. Nous nous servons 
des journaux de Manmin pour 
l’évangélisation dans la ville de 
Charleroi en Belgique où nous 
concentrons notre évangélisation 
ainsi que pour la distribution 
dans les boîtes aux lettres des 
maisons. Je sais qu’ils sont bénis 

et oints par Dieu pour toucher 
les coeurs de tous ceux qui les 
lisent et les liront. 

Je prie le Seigneur que Dieu 
touche les coeurs de ceux que 
nous évangélisons et qu’ils 
puissent rencontrer le Seigneur 
Jésus-Christ  au travers des 
journaux de Manmin. Je sais 
qu’il le fait! Votre travail est 
vraiment béni et je pri  que 
Seigneur continue à nous bénir 
au travers de ce ministère très 
important et qu’il vous aide 
à accomplir ce travail qui le 
glorifi e jusqu’à son retour! Que 
l’Eternel vous bénisse. 

Frère Fabrice Flandre 
(Eglise Manmin de Hainaut)

«Cela a remué mon cœur et m’a permis «Cela a remué mon cœur et m’a permis 
de tenir ferme dans la foi comme disciple du Seigneur.»de tenir ferme dans la foi comme disciple du Seigneur.»
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Le Pasteur Sooyeol Cho, enseignant 
guide de la mission des malentendants 
a prêché le message à l’Eglise Manmin 
de Hat Yai pour les malentendants lors 
de son culte de 2ème anniversaire. Il 
a aussi tenu des réunions de guérisons 
avec le mouchoir  dans les cinq 
églises  branches Manmin pour les 
malentendants fondées en Thaïlande et 
en Malaisie.  

Le 1er Mai, le Pasteur Cho a délivré 
le message intitulé «Dieu est le seul 
Vrai Dieu Vivant», tiré de Romains 
1:20 lors de la première réunion tenue 
à l’Eglise Manmin pour Malentendants 
de Phuket. Ensuite, il a prié pour les 
malades avec le mouchoir de puissance 
(Actes 19 :11-12).

Kunten, un membre masculin ne 
pouvait pas se mouvoir normalement 
depuis sa naissance à cause de la polio, 
mais il a pu bouger normalement. 
Namclethai, un membre féminin a 
perdu le sens de l’odorat, mais cela a 
été restauré. Nico, un membre féminin 
ne pouvait pas marcher normalement, 

mais elle a pu bien marcher. Parmi 
de nombreux autres membres qui 
ont reçu leur guérison il y avait deux 
membres féminins Sive Tin, qui a 
recouvré une meilleure vision et 
Kadama Witchimbut, qui a été guérie 
de dermatite atopique. De nombreuses 
personnes ont donné gloire à Dieu avec 
leurs témoignages de guérison.

Le 2 Mai, une réunion de guérisons 
avec le mouchoir a été conduite à 
l’Eglise Manmin de Surat Thani pour 
les malentendants. Après la présentation 
vidéo intitulée «La Puissance de Dieu», 
le Pasteur Cho a prêché le message 
intitulé «Devenons un Chrétien qui 
Porte des Fruits» basé sur Matthieu 
7:15-17. Ensuite il a prié pour les 
malades avec le mouchoir. 

Manthani, un membre féminin qui 
avait été sourde depuis la naissance a 
dit, «Après la prière avec le mouchoir, 
j’ai reçu le feu du Saint-Esprit et mon 
corps est devenu chaud. Après, j’ai pu 
entendre un son.» Ainsi, toute l’église 
était dans une atmosphère festive. De 

plus, un membre masculin, Charlo 
Ampol a vu sa vision s’amplifier et 
Jirisuni, un membre féminin a été 
guéri d’une respiration diffi cile et d’une 
maladie de la thyroïde.

Le 6 Mai, l’Eglise Manmin Hat Yai 
pour les malentendants, a tenu son culte 
de 2ème  anniversaire et une réunion 
de guérisons avec le mouchoir. Les 
membres de l’église avaient préparé 
une performance spéciale pour la 
célébration en fabriquant eux-mêmes le 
matériel pour la performance avec tous 
leurs cœurs. Leur performance a ajouté 
à la joie de la célébration.

Le Pasteur Cho a prêché le message 
intitulé, «Pourquoi Jésus est-Il notre seul 
Sauveur?» basé sur Actes 4:12 et il a 
prié pour les malades avec le mouchoir. 
Chansuri Fortuna, un membre féminin 
a dit, «J’ai pu entendre des sons que 
je ne pouvais pas entendre.» Biyanak 
Kongnai, un membre féminin a dit, 
«J’ai recouvré la vision de mes yeux 
après avoir reçu le feu du Saint-Esprit.» 
Sukon Unsuwan, un membre féminin a 

témoigné, «des grosseurs dures sur ma 
poitrine ont disparu.» En plus de ces 
témoignages, de nombreux témoignages 
de guérison ont suivi.

À l’Eglise Manmin de Tran pour 
les malentendants, le 7 Mai, le Pasteur 
Cho a délivré le message intitulé, 
«Dieu Travaille au travers des Oeuvres 
du Saint-Esprit» basé sur Hébreux 
13:8 et il a prié pour les malades. De 
nombreuses personnes ont été guéries 
de douleurs aux yeux, aux épaules, aux 
bras, de migraines et de problèmes à 
la glande prostate, de douleurs causées 
par des désordres de flux sanguin et 
respiratoires.

Le 8 Mai, il est allé à Penang en 
Malaisie. Il a conduit des réunions 
de guérisons avec le mouchoir et 
a visité les maisons de plusieurs 
membres. C’était la fin de son voyage 
missionnaire. En donnant gloire à Dieu, 
le Pasteur Cho a dit, «Différentes des 
autres églises pour les malentendants, 
les Eglises branches Manmin donnent 
des cultes dans la paix, étant équipées 

de toutes les facilités grâce à l’aide 
financière du Pasteur Principal, le Dr. 
Jaerock Lee. Parce que les membres 
s’étaient préparés aux réunions avec 
une attente de la puissance du Dr. Lee, 
Dieu le Père a grandement agi.»

Ces églises branches sont dirigées 
par le Pasteur Junghoon Chi, vice 
enseignant  guide de la Mission pour 
Malentendants de l’Eglise Centrale 
Manmin. Après que les gens aient reçu 
la grâce au travers des messages du Dr. 
Jaerock Lee que le Pasteur Chi avait 
répandu en ligne, l’Eglise Manmin de 
Penang pour les Malentendants a été 
fondée en Malaisie pour la première 
fois en Juin 2010. 

Maintenant, les Eglises Manmin 
pour les Malentendants ont été établies 
à Hat Yai, Tran Sura Thani et Phuket 
en Thaïlande; et Penang et Malaccae en 
Malaisie. D’autres églises branches sont 
en fondation à Kuala Lumpur, Atol, 
Ipo et Tiping en Malaisie et d’autres 
pays voisins de la Thaïlande comme le 
Vietnam. 
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Je suis Pasteur de l’Eglise Baptiste 
Rai, située à Mandalay, la deuxième 
ville en importance de Myanmar. 
Actuel lement ,  j ’a i  exercé mon 
ministère en traduisant et en publiant 
des livres chrétiens en Birman.

L’année 2006 a eu beaucoup 
de sens pour moi. Un étudiant du 
séminaire théologique d’Inde m’a 
donné le livre témoignage du Dr. 
Jaerock Lee, Goûter à la Vie Eternelle 
avant la Mort.

E n  l i s a n t  c e  l i v r e ,  j ’ a v a i s 
l’impression que le Seigneur me 
parlait. J’ai reçu une grande grâce 
et j’ai été remué dans le sens où je 
voulais que d’autres personnes au 
Myanmar connaissent et rencontrent 
le Dieu vivant au travers de ce livre.

J ’é ta is  cur ieux de  connaî t re 
l’auteur du livre et j’avais un cœur 
qui brûlait de traduire ses livres en 
birman et de les publier. J’ai cherché 
les informations de contact d’Urim 
Books et je les ai appelés.

J’ai dit au travailleur qui avait 
gentiment répondu à mes questions 
que je voulais traduire les livres du 
Dr. Lee en birman.

Le point tournant de ma vie 
Le 12 Mars 2007, j’ai été accepté 

en tant que traducteur de Manmin par 
la grâce de Dieu et la considération 
du Dr.  Jaerock Lee.  Je ne puis 
exprimer combien j’étais joyeux. 
Après cela,  j’ai  été capable de 
maintenir un contact permanent avec 

l’Eglise Centrale Manmin. Par-dessus 
tout, j’aspirais à voir et rencontrer 
le Dr. Lee qui avait écrit ce livre 
témoignage.

En Octobre 2008, j’ai finalement 
visité l’Eglise Centrale Manmin. 
Jusqu’à ce jour, je n’ai pas oublié ce 
que j’ai vu: les membres de l’église 
mènent leurs vies chrétiennes pour 
ressembler au cœur du Seigneur; les 
miracles qui se sont produits à l’Eglise 
Centrale Manmin; et le ministère du 
Dr. Lee, un homme avec lequel Dieu 
marche.

J’ai été surpris par le site de l’Eau 
Douce de Muan où l’eau sale avait été 
changée en eau douce et où différents 
types d’arcs-en-ciel apparaissaient. 
Ce que j’ai réalisé pendant les cultes 

de Dimanche, les veillées de Vendredi 
et les Réunions de prières de Daniel 
a été d’une grande aide pour ma 
croissance spirituelle et celle de mon 
ministère.

Je prie souvent le Seigneur avec des 
larmes jour et nuit parce que je veux 
réellement mener ma vie chrétienne 
avec le Dr. Lee et les membres de 
Manmin. Je suis maintenant rempli de 
joie et de bonheur. C’est parce que, 
par la grâce de Dieu, je suis concentré 
sur la traduction des livres du Dr. Lee.

J’ai traduit son livre témoignage 
Goûter à la Vie Eternelle avant la 
Mort, son autobiographie Ma Vie, 
Ma Foi, ses livres représentatifs, Le 
Message de la Croix et La Mesure 
de Foi en langue birmane. Combien 
je suis béni que je puisse réaliser le 
monde spirituel profond au travers 
des livres du Dr. Lee!

Ma vie a été changée par la 
grâce du Seigneur 

Ce qui m’a tellement impressionné, 
ce sont les miracles qui se produisent 
lors des croisades conduites en 
T h a ï l a n d e  e t  a u  M y a n m a r  e n 
Novembre 2010. Tout comme des 
œuvres extraordinaires se sont 
déroulées au moyen des mouchoirs 
pris sur Paul comme relaté dans Actes 

19, j’ai expérimenté de nombreuses 
personnes qui ont été guéries lorsque 
le missionnaire a prié pour elles avec 
le mouchoir sur lequel le Dr. Lee 
avait prié.

De plus, j’étais étonné des signes 
et de la grande puissance manifestée 
lors de la Croisade du Dr. Lee en 
Inde, tandis que je regardais le DVD 
intitulé, «Puissance de Dieu.» Je ne 
pouvais m’empêcher d’être touché 
par le fait que les signes que Jésus 
avait accomplis il y a près de 2000 
ans se produisent toujours aujourd’hui 
au travers du Dr. Lee. Comparé à 
son ministère, mon ministère serait 
comme un désert asséché.

Mais j’ai été totalement changé par 
la grâce du Seigneur depuis que j’ai 
rencontré l’Eglise Centrale Manmin. 
Mes prières ont aussi changé et j’ai 
gardé l’évangile de sanctification 
chaque jour dans mon cœur. Je mène 
une vie heureuse en ressemblant au 
Seigneur.

Le Seigneur m’a dit de nombreuses 
choses au travers des livres du Dr. 
Lee et  m’a montré la direction 
que je devais suivre. Les livres du 
Dr. Lee ont remué mon cœur. Sa 
vie et son amour pour le Seigneur 
sont différents des autres. Je veux 
largement répandre son amour.

«Les Paroles et la Puissance «Les Paroles et la Puissance 
du Dr. Jaerock Lee Oeuvrent du Dr. Jaerock Lee Oeuvrent 

grandement dans mon grandement dans mon 
Pays Pays Myanmar!»Myanmar!»

Pasteur  Pa Hrang Hmung
(Président  de la maison d’édition MCL à Myanmar)

 «J’ai Commencé à Entendre des Sons Juste après  «J’ai Commencé à Entendre des Sons Juste après 
avoir Reçu la Prière avec le Mouchoir de Puissance»avoir Reçu la Prière avec le Mouchoir de Puissance»

Lors que le Pasteur Sooyeol Cho a prié pour les malades avec le mouchoir de puissance, les sourds ont entendu, les aveugles ont vu et de nombreuses personnes ont été guéries de 
diverses maladies par les œuvres enflammées du Saint-Esprit.


